

✉ [¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!](#)

Cali, mayo 5 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

► [Alerta en Jamundí por secuestro](#)

► [Incautan contrabando por \\$5.000 millones](#)

📰 [Google News](#)

■ Este evento es una oportunidad para activar la economía y fortalecer el sentido de pertenencia

La Maratón: Cali corre hacia el futuro



EDITORIAL

Sábado 3 de Mayo, 2025

La realización de la Maratón de Cali 2025 es mucho más que una competencia atlética: es una poderosa herramienta de desarrollo económico, social y cultural que fortalece la identidad de ciudad y proyecta su imagen.

Con más de 10.000 atletas de 37 países, este evento pone a la capital vallecaucana en la ruta de las grandes urbes que entienden el deporte como motor de dinamismo urbano y estrategia de posicionamiento internacional.

Ciudades como Berlín, Nueva York, Buenos Aires o Ciudad de México han convertido sus maratones en hitos anuales que mueven toda la cadena de valor urbana: transporte, gastronomía, hotelería, comercio, operadores turísticos e incluso cultura, gracias a las activaciones artísticas que acompañan los recorridos.

No es casualidad que estas ciudades lideren rankings de turismo deportivo y reciban cada año miles de visitantes que viajan exclusivamente a participar o a presenciar estas competencias.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Conozca aquí el horario definitivo del día sin carro ni moto en Cali](#)



[Vea las rutas de las marchas del 1 de mayo en Cali, conozca los desvíos](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Violencia transmitida en vivo: ¿hasta dónde ha llegado la sociedad?](#)

Cali, que ya cuenta con dos eventos de gran impacto como la Feria y el Festival Petronio Álvarez, tiene el potencial de consolidar un tercer pilar de convocatoria masiva con esta maratón.

La carrera recorre los cuatro puntos cardinales de la ciudad, integrando barrios, avenidas y escenarios culturales.

Cali tiene vocación deportiva. Lo ha demostrado en múltiples eventos internacionales y lo confirma cada vez que apuesta por este tipo de iniciativas.

Ojalá esta maratón se consolide como una tradición anual y que, más allá del deporte, corra con fuerza la idea de una ciudad que se construye desde el encuentro, la cultura y el respeto por lo nuestro.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



■ El mensaje del presidente llegó tarde y debe ir más allá del discurso

La Fuerza Pública no puede seguir sola



Foto: Policía Nacional

EDITORIAL

Jueves 1 de Mayo, 2025